

MRZ - 25.11.1992

Ende für Schwellen

Pfarrer-Denner-Straße wird umgebaut

Nackenheim. Die Fahrbahnschwellen in der Nackenheimer Pfarrer-Denner-Straße müssen weg. Sie entsprächen nicht mehr den bestehenden Vorschriften, erklärte Bürgermeister Bardo Kraus (CDU) im Gemeinderat. Der Rat vergab gegen die Stimmen der Bürgerliste Lebenswertes Nackenheim (BLN) den Auftrag, die bestehenden Hindernisse umzubauen und damit abzuschwächen.

Notwendig wurde dieser Schritt nach den Worten des Bürgermeisters durch den bevorstehenden Ausbau von Langgasse und Lörzweiler Straße. Dann wird der Verkehr durch die Pfarrer-Denner-Straße umgeleitet. Kraus erklärte, das Straßen- und Verkehrsamt

in Worms habe deswegen jetzt vehement auf den Umbau gedrängt. „Die Schwellen sind einfach zu steil. Wenn wir nicht umbauen, drohen uns Schadensersatzforderungen“, befürchtete der Ortsbürgermeister.

Kathrin Geißl (BLN) forderte trotzdem, die rund 9000 Mark, die für den Umbau vorgesehen sind, einzusparen. „Die Fahrbahnschwellen tragen immerhin dazu bei, den Verkehr in der Straße zu verlangsamen“, erklärte Geißl. Günther Zerbe (FWG) und Michael Mogk (SPD) hielten den Umbau hingegen für dringend notwendig. Der „damals hochgelobte Schildbürgerstreich“ müsse jetzt endlich beseitigt werden, forderte Zerbe. (ate)

kör
den
mei
wol
sch
ant
Rei
te d
wo
neu
me
stel
Sc/
E
der
mü
der
auf